
Анализ инновационной деятельности районного 
межшкольного медиацентра

• 54 мультимедиапрезентаций по 10 
предметам 

• 21 мультимедиапрезентаций по 
различным темам классных часов 

• 5 мультимедиапрезентаций 
внеклассных мероприятий 

• 23 педагога нашей школы использовали 
мультимедиа сопровождение на уроке, 
классном часе, родительском собрании, 
внеклассном мероприятии.



Мне понятно само определение и назначение 
информационных технологий в образовании?



Решается ли  задача информатизации образования  на 
государственном уровне?



Верно ли утверждение, что  применение технических средств в 
обучении повышает мотивацию познавательной деятельности 

учащихся?



Верно ли, что общая функция информатизации образования 
состоит в использовании интереса детей к компьютеру для 

достижения более широких и глобальных целей образования?



Согласны ли вы с тем, что с использованием информационных 
технологий повышается качество образования?



Может ли школа считаться инновационным образовательным 
учреждением, если педагогические работники не используют 

информационные технологии при обучении?



Бывает ли лишним использование информационных технологий 
или «кашу маслом не испортишь»?



Появился ли у вас интерес к глобальному процессу 
информатизации образования за год работы медиацентра?



Имеете ли вы положительный опыт использования компьютера и 
медиасредств в обучении?



Вся ваша информатизация образования – это  «чушь» 



«Интернет- площадка»



Итог анкетирования 

Нужна ли информатизация системы образования в Перми?
Да, несомненно 71.43 % 
Да, но не в том виде, как это предлагается 28.57 % 
Есть более рациональное применение деньгам  0.00 % 

Как у других? К примеру 
г.Пермь 



Самое  интересное как ответил директор !?

• Извините, но анкетирование было анонимным ;-)

 Единственное что мы можем сказать это то, что для директора все 
инновационные технологии приоритетны!

Директор школы                                                      А.В. Петров 


